

Neiva

Ecopetrol donó elementos de bioseguridad para la ESE Carmen Emilia Ospina

Los elementos gestionados por la Alcaldía de Neiva, serán utilizados para atender la emergencia por COVID-19.



Por: Maira Alejandra Charry 01 Jun 2020 f wh t 14

Gracias a la gestión del Alcalde Gorky Muñoz Calderón, **Ecopetrol** donó una gran cantidad de elementos de protección personal y de aseo a la Alcaldía de Neiva, que fueron entregados a la ESE Carmen Emilia Ospina.

Estos productos que son esenciales para el trabajo diario de profesionales y técnicos de la empresa prestadora de servicios, son de gran ayuda para garantizar la atención durante la pandemia por COVID-19, por lo que el mandatario de los neivanos ordenó que fueran entregados inmediatamente a la entidad.

Los elementos de protección personal y productos de limpieza, fueron donados por **Ecopetrol**, para brindar apoyo a los profesionales de la salud del departamento del Huila durante la pandemia de la COVID-19, y dentro del listado de favorecidos estaba la Alcaldía de Neiva.

Este es el primer paquete de ayudas, porque **Ecopetrol** anunció que vendrán más, consiste en guantes, tapabocas convencionales, gorros desechables de cirugía y caretas respiradoras N95, entre otros productos.

El gerente de la ESE Carmen Emilia Ospina, José Antonio Muñoz Paz, agradeció la donación, que llega en momentos en que se necesitan este tipo de elementos tanto para desinfección de las instalaciones, como los elementos de protección personal para los funcionarios de la entidad.

“Yo pienso que la palabra que debemos aplicar en estos días a aquellas entidades que por su gestión, compromiso, su disposición han mirado al sector salud como prioridad el día de hoy es gracias. Gracias señor Alcalde porque sé que usted ha asistido a todos los escenarios en busca de apoyo y en búsqueda de elementos que nos permitan al gremio médico y al sector de la salud tener elementos para afrontar esta pandemia”, expresó Muñoz Paz.

El gerente de la ESE también resaltó la labor de **Ecopetrol**, que en medio de las dificultades que enfrenta, no ha sido inferior al compromiso de ayudar al sector de la salud, que en estos momentos necesita de la ayuda de todos para hacerle frente a la pandemia de COVID-19.

“Gracias a **Ecopetrol** porque siempre ha sido una entidad que se ha vinculado en los momentos más críticos y esta no ha sido la excepción, a pesar seguramente de las limitaciones económicas y las diferentes dificultades que atraviesa el sector petrolero no nos ha dejado solos y se ha vinculado a través de la solicitud del señor Alcalde. Por lo cual le decimos gracias a nombre de la institución Carmen Emilia Ospina, gracias en nombre de nuestros médicos, nuestro personal paramédico y de toda la gente que sabemos que en este momento estos elementos como las gafas de protección, los tapabocas, las batas quirúrgicas y desinfectantes entre otros, hacen parte del arsenal necesario para combatir esta situación tan delicada por la pandemia”, señaló el gerente de la ESE Carmen Emilia Ospina.

Relación de elementos entregados

- Guantes de nitrilo o látex, desechables: 4.000 pares.
- Tapabocas 6.000 unidades.
- Bata Desechable Dupont Tyvek 400 Ty122s Con Puños Elástico: 60 unidades.
- Polainas o zapatos para médicos: 1.000 pares.
- Gafas de protección ocular médicos: 80 unidades.
- Gorros desechables de cirugía: 2.000 unidades.
- Caretas respiradores N95 o FFP2: 160.
- Gel antibacterial: 380 litros.
- Alcohol antibacterial: 1.200 litros.
- Hipoclorito: 380 litros.
- Jabón antibacterial: 72 litros.

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

